

Appel à manifester contre le fascisme et pour la solidarité !

Depuis 2019 des **royalistes** instrumentalisent « la marche du souvenir vendéen », en invitant chaque année des **fascistes** et des **nazis** à une manifestation en décembre au Mans. **Pour les contrer et exprimer nos valeurs de solidarité**, nous organisons une manifestation anti-fasciste aux mêmes dates, qu'ils soient là ou pas.

Après les manifs de 2019, **une trentaine d'individus armés ont attaqué des personnes racisées et deux bars** dits de « gauche » en centre-ville. Et lors de la manif anti-fasciste de 2022, **une dizaine de fachos armés nous ont attaqué et notre solidarité les a mis en déroute.**

C'est la première attaque fasciste d'une manifestation en Sarthe. Ceci s'explique par leur implantation locale :

- Le **Barracuda** et **La grande époque** possédé.e.s et géré.e.s par le militant zemmouriste **Morgan Trintignant**
- Les organisations comme **Génération Zemmour**, **Ultime rempart**, le syndicat étudiant zemmouriste **UNI...**

Et plus largement par :

- La **loi raciste Darmanin** sur l'immigration
- La montée des **violences fascistes** et des **meurtres policiers**
- Les **dissolutions** d'organisations anti-racistes, décoloniales, écologistes, anti-fascistes

C'est pourquoi nous appelons cette année encore à une
Manifestation inter-sectionnellement anti-fasciste
samedi 9 décembre à 17h place des Jacobins au Mans

Ensemble soyons solidaires et combattons le fascisme,
qu'il soit au pouvoir ou dans la rue !

Premières organisations signataires :

Assemblée générale anti-fasciste 72, Collages féministes Le Mans,
Collectif anti-fasciste 72...